
≪ 2018年度 第一回 北浦和校協議会ＨＰ委員会 議事録 ≫ 

 

１．日 時  2018年 7月 11日（水）15時～16時 30分 

２．場 所  常盤公民館 二階 実務室 

３．出席者  10期：池田、渡邉、片岡、8期：藤枝、9期：田中、松本、13期：小林、 

14期：中尾、16期：狗飼                (計) 9名         

４、欠席者  8期：原田、9期：井関、11期：竹原、三上、13期：佐藤、14期：藤原 

16期：大澤                    （敬称略） 

 

議題に入る前に池田広報部長より挨拶。引き続き北協ＨＰ委員会の出欠者の確認を行った。 

 

「議 題」                             

１．2018年度（平成 30年）北協HP委員会メンバーの自己紹介。 

 

２．2018年度（平成 30年）第一回連合会 HP運営委員会（6/26日開催）の報告 8期：藤枝 

  １）本年度の連合会 HPの運営は輪番制で連合会広報部長である大宮校が担当する。 

  ２）各協議会に変更しているHP委員がいるため、自己紹介を行った。 

  ３）HP運営委員会規則の見直しを行い 7月末までに意見を纏め、次回（12月）に修正を 

行う。 

  ４）連合会の問い合わせ欄が削除された。 

  ５）各校のHP現状 

        「北浦和校」： ・北協は立ち上げを jimdoで行っている。 

            ・HPの担当を輪番制とした。 

             ・協議会の事業内容はすべて掲載している。 

    「大宮校」：    ・2年ほど前に各期の担当者を集め jimdoの勉強会を実施した。          

   「北大宮校」  ・各期のクラブ活動を中心に掲載している。 

          ・3割強の会員しかHPを見ていない。 

  「東浦和校」   ・協議会として２回/年の HP委員会を実施している。 

            ・協議会 HPは幹事とメンテ担当に分けて輪番制で行っている。  

            ・協議会の正式な活動を中心に掲載している。 

「大宮中央校」 ・HPは jimdoで作成している。 

            ・学校自体の会員数が減少していることが心配。 

「岩槻校」    ・10年以前からHPを持っているが全期が jimdoではない。 

              ・4期 5期が勉強会を実施して 4期は jimdoに移行した。 

 

３．各期HPの現況について 

   ・ 8期 ： レイアウト、サイドバート等を「Tokyo」に変更した。 

・ 9期 ： 企画部の「お知らせ」等について、パソコン並びにスマホなどの保有者が８０％ 

前後に達したので伝達方法を一部変更した。 

    ・10期 ： 旧バージョンで会長が管理運営している。活動状況・連絡情報等をメールで班長 

に送信している。 

    ・13期 ： 前任者のバージョンを使用し 5人の広報委員が交代で管理している。 

           鮮度を良くすることにより閲覧者が増える。 

    ・14期 ： 自主的に運用できるよう各班、各クラブに責任を持たせ更新・管理をさせている。 

    ・16期 ： 16期のパソコンクラブで勉強中。パソコンを覚えると色々な事をさせられから 

大変だという雰囲気がある。HPについては会長が奮闘中。 

 

 ４．HP編集の課題について 

    ・ 各グループ分けを行って管理を任せている。（14期） 

    ・ HPについて、これ以上はもう良いよと云う雰囲気がある。（10期） 

 

 ５．2018年度トップページヘッダー写真の担当について 

    ・ 担当期の再度確認を行った。 



    ・ 担当期は前月末日の２～３日前になったら編集制作局へメールで写真を送信する。 

 

 ６．意見交換・その他 

    ・ 今後担当を決めて管理を任せる事を検討したい。（9期） 

・ スマホの扱い方等の勉強会が必要と思われる。（事務局）   

・ 北協行事の担当期は行事終了後、速やかに記事・写真を編集制作局へメールで送信する。 

・ HP情報・編集等については各期ともタイムリーに掲載する。 

・ 次回会議は 2018年 12月頃に開催を予定。（北協理事会終了後） 

以上 

 

（作成：事務局 9期担当：松本） 

 


